

**Schreiben des Generalsekretärs
des ZK der SED
an das Präsidium des Kongresses der
Sozialistischen Internationale**

Werte Genossen!

Am 29. und 30. Juni 1976 hat in Berlin die Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas stattgefunden. Organisator und Gastgeber der Konferenz war die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Genossen Dr. Egon Winkelmann, Mitglied der Zentralen Revisionskommission der SED und Stellvertreter des Leiters der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees, und Dr. Joachim Böhm, Sektorenleiter in der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees, beauftragt. Ihnen das von dieser Konferenz einmütig angenommene Dokument „Für Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt in Europa“ zu überreichen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands verbindet damit die Bitte, dieses Schreiben allen am Kongreß der Sozialistischen Internationale in Genf teilnehmenden Parteien zur Kenntnis zu geben.

Mit sozialistischem Gruß

Erich Honecker
Generalsekretär

Berlin, den 26. November 1976

**Grußadresse des Zentralkomitees
zum 30. Jahrestag der Grenztruppen der DDR**

Genossen Soldaten, Matrosen und Unteroffiziere!

Genossen Fähnriche und Offiziere!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen zum 30. Jahrestag der Grenztruppen der DDR die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Das Entstehen und die Entwicklung der Grenztruppen der DDR sind eng verbunden mit dem Werden und Wachsen unseres sozialistischen Staates. Unter der Führung der Partei, fest verwurzelt in der Arbeiterklasse und in unver-